



## Jahresbericht Ressort Nachwuchs

Nach dem Vorrücken in die Promotion gelang den A-Junioren innerhalb eines Jahres der erneute Aufstieg. Das Team spielt nun in der Höchstklasse (Youth League) und konnte sich in der Herbstrunde als Aufsteiger im guten Mittelfeld platzieren. Top!

Sportlich ebenfalls hervorzuheben sind die Cup-Erfolge der B- und Ca-Junioren (Einzug ins Achtel- bzw. Viertelfinale). Beide Teams überwintern im regionalen Cup und sind weiterhin im Rennen um den Pokal.

In der Kategorie D wurden die neuen Regeln (teils mit 7er-Fussball) sehr gut umgesetzt. Sportlich konnten über die 5 Teams mehr als 70% der Spiele gewonnen werden.

Das im Frühjahr 2022 eingeführte Ausbildungskonzept im Kinderfussball hat sich etabliert und es wurden im vergangenen Jahr nur noch einzelne Adjustierungen (z.B. Poolgrösse bei den E-Junioren) vorgenommen.

Auch im Mädchenfussball hat sich das Konzept (3 Jahrgänge bei den E-Juniorinnen, frühe Integration der jüngeren Mädchen bei den G-Junioren) bewährt und inzwischen spielen 35 Mädchen mit Jahrgängen 2019-2014 beim FC Wallisellen.

Somit umfasst der Kinderfussball aktuell 218 Jungs und Mädchen, welche durch 36 Trainer betreut werden. Damit gehört der FC Wallisellen weiterhin zu den 10 grössten Fussballvereinen im Kinderfussball schweizweit.

Trotz diesen beachtlichen Kapazitäten können wir leider noch immer nicht alle fussballbegeisterten Kinder aus unserer Stadt aufnehmen und führen im Kinderfussball eine Warteliste mit rund 50 Kindern.

Fussballerisch gehört der FC Wallisellen weiterhin zu den stärksten Vereinen im Kinderfussball. Als nur einer von 4 Vereinen im FVRZ, kann der FC Wallisellen bei den E-Junioren regelmässig mindestens je 2 Teams in der Promotionsklasse und in der 1. Stärkeklasse stellen.

Auch der Wechsel in die Halle hat bei allen Nachwuchs-Teams sehr gut funktioniert und mehrere Titel konnten gefeiert werden. Besonders hervorzuheben ist die Bilanz unserer E-Junior:innen beim XMAS Heimturnier mit 3 Halbfinal- und 2 Finalplätzen sowie dem Sieg der E-Junioren in der höchsten Stärkeklasse.

Aktuell spielen 12 Spieler mit FCW-Wurzeln erfolgreich in den Footeco-Teams des FC Zürich. Zudem haben wir 5 Spieler in den U-Teams des FC Zürich bzw. FC Winterthur. Die Zusammenarbeit mit dem FCZ verläuft gut und stiftet auf beide Seiten Nutzen.

Viel Freude macht die Zusammenarbeit im gesamten Nachwuchs Trainer-Staff; die gegenseitige Unterstützung hat sich verbessert und das Miteinander wird aktiv gelebt. Weiter so!

Mit sportlichen Grüssen

Remo Bodmer  
Leiter Nachwuchs  
Fussballclub Wallisellen